

館内の様子お届けします

エスポ通信

7月号

「七夕」「園芸クラブ」「デイのレクリエーション」の様子をレポートします

入所/通所



👁️ 今月の見どころ!

エスポワール市川
七夕を取材しました!

7月に入ると、ご入所フロアや通所リハビリフロアでは、笹が設置され、ご利用様が作った七夕飾りや願い事が飾られました♪

併設されている保育所の子供達も飾りつけにきてくれました♪



七夕前日は行事食で、【七夕御膳】が、振舞われました。ゆかりご飯や、アジの香味だれなど、暑い季節にぴったりのさっぱりとしたメニューでした。



8月25日(日)に、ご入居様とご家族様に楽しんでいただける【納涼祭】を開催いたします。

縁日に行ったような体験ができるよう、和太鼓の演奏や、屋台風のお食事をご用意しています。

現在、ご予約フォームまたは事務所に、ご家族の参加予約を承っております。お待ちしております★



お知らせ

入所



👁️ ついに収穫!

園芸クラブではかわいい「かぶ」を収穫しました!

今年何回目かの園芸クラブ。今回はペットボトルプランターから元気に育った苗を、大きなプランターへ移し替えました。

そして、かわいらしい「かぶ」も収穫しました♪ みなさんととても楽しそうに土に触れていました★



通所

👁️ 作りました!!

デイケアのレクリエーションでひまわりを作成しました!今回はひまわりをみんなで作成しました★
たくさん作って窓際に大きなひまわり畑ができました♪



お知らせ

エスポワールでは館内のご様子や最新のお知らせを、ホームページやInstagramにて掲載しております。



